



**E.H.P.A.D**  
" Résidence du Parc "  
**54 rue Paul Vaillant Couturier**  
**BP 74**  
**18400 Saint Florent sur Cher**

A Saint Florent Sur Cher, le 25 novembre 2020

Tél : 02 48 55 03 35 – Fax 02 48 26 33 25  
Courriel : [administration@ehpadstflorent.fr](mailto:administration@ehpadstflorent.fr)

N/réf : SR/SR/326/2020

Objet : Campagne massive de tests RT-PCR Covid-19 des 19 et 20 novembre 2020.

Madame, Monsieur,

Je tiens à vous informer que suite à la campagne massive de tests RT-PCR des 19 et 20 novembre 2020 seule une résidente est positive.

Suite à ces résultats la fin de la mise en isolement a donc été validée le 23 novembre 2020. Comme il n'y a pas eu de nouveaux cas dans les 10 derniers jours les visites vont pouvoir reprendre à compter du vendredi 27 novembre 2020 en application des mesures en vigueur à savoir :

- Les visites sont planifiées sur rendez-vous de 14 h 00 à 17 h 00 du Lundi au Dimanche par le secrétariat,
- Les visites ont lieu obligatoirement dans les 5 espaces dédiés,
- Les visites des proches dans les chambres sont suspendues sauf accord de la direction pour les résidents qui ne peuvent pas se déplacer et pour les situations de fin de vie.
- L'obligation de remplir l'auto-questionnaire à chaque visite visant à évaluer les risques de transmissions de Covid-19,
- L'obligation de porter le masque, de respecter la distance physique et les gestes barrières pendant la visite, et de se désinfecter les mains dès l'entrée,
- L'obligation de compléter le registre mentionnant : nom, adresse et numéro de téléphone,
- La recommandation de procéder à un dépistage par test RT-PCR 72 heures avant la visite (ou à un dépistage par test antigénique en pharmacie dans la journée en cas d'impossibilité de test RT-PCR) ; il est rappelé qu'un test négatif ne dédouane pas d'une application extrêmement stricte des gestes barrières ;
- Les sorties dans les familles sont suspendues temporairement.

En cas de non-respect des gestes barrières et des mesures de protection mises en place, la direction suspendra toute visite.

Les résidents peuvent à nouveau prendre leurs repas en salle de restauration depuis le 23 novembre 2020, et participer à des animations/activités dans le respect des mesures barrières. Le port du masque par les résidents en dehors de leurs chambres est maintenu.

Les interventions des professionnels libéraux sont également maintenues auprès des résidents

Je reste bien évidemment disponible pour échanger si nécessaire pendant cette période particulièrement difficile pour tous.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes sincères salutations.

La Directrice

Séverine ROY